MUNICIPALIDAD DE FRESIA CONCEJO MUNICIPAL

SESION ORDINARIA Nº 1.065 CONCEJO MUNICIPAL 12.07.2022

Siendo las 09:24 horas, el alcalde protocolar, Sr. Carlos Alarcón Alarcón abre la sesión en nombre de Dios y de la patria, se encuentran presentes el alcalde subrogante Sr. Eduardo Rupallán Vargas, secretaria municipal subrogante Srta. Maritza Rodríguez Diaz, administrador municipal Sr. Lucio Epuyado Solano y los Concejales Sres. (as):

- Marcelo Barrientos Barrientos.
- Yoana Ovando Nopai.
- Marcial Muñoz Nieto.
- Marcela Miranda Huenulef.
- Claudio Sanhueza Reyes.

Sr. Alcalde Protocolar: Menciona que el punto numero 6 de la tabla no se realizará porque la funcionaria se encuentra delicada de salud.

Se somete a aprobación el acta de la sesión ordinaria N°1.062. Sin observaciones se aprueba el acta de la sesión ordinaria N°1062

Se somete a aprobación el acta de la sesión ordinaria N°1.063. Sin observaciones se aprueba el acta de la sesión ordinaria N°1063

Ofrece la palabra al alcalde subrogante Sr. Eduardo Rupallán Vargas.

Cuenta del alcalde subrogante.

Durante la semana pasada se reunió el comité de emergencia de emergencia municipal donde participaron los principales departamentos para enfrentar las malas condiciones climáticas que afecta a la comuna. El alcalde junto al director de la Onemi Sr. Alejandro Vergés y delegada presidencial Srta. Giovanna Moreira realizaron un sobrevuelo en los sectores afectados en la comuna producto del desborde del Rio Llico, se realizó una reunión de participación ciudadana sobre el estudio de ingeniería mejoramiento ruta V30, cruce ruta 5 Tototal – Colegual, en donde la unidad técnica en Vialidad y la consultora Jorge Piddo, el mejoramiento considera calzadas, mejoramiento y remplazo de puentes, mejoramiento de seguridad vial, paraderos de buses, entre otros, los beneficios de este estudio es que mejorará la calidad de vida de los habitantes del sector y eleva el nivel del servicio del camino, disminución de los riesgos y accidentes, se contó con la presencia de funcionarios municipales, concejales Alarcón y Muñoz.

El alcalde participó de la presentación del plan Buen Vivir instancia compartida con las autoridades regionales y nacionales, como la ministra de desarrollo social Yaneth Vega Morales, junto a la delegada presidencial Giovanna Moreira, en donde se plantearon diversas necesidades de la comuna. A petición del alcalde y operaciones se realizaron trabajos de asfalto en Calle O'Higgins en donde había eventos de gran dimensión. En el sector de Las Cruces se realizó una reunión informativa sobre el proceso del APR, en donde se informó a los vecinos que no decepcionará la obra y se finiquitó la empresa ejecutante.

Se presentó la directiva del APR El Mañío, la consultora que tendrá los cargos de los estudios de ingeniería para posteriormente realizar un estudio definitivo para este sector, la función que cumplirá la consultora Moranda Spa, quien llevará delante el levantamiento de información y diagnóstico de los trabajos realizados por la empresa ejecutante. Durante la jornada del viernes se realizó la entrega de cajas de alimentos para la familia de los sectores afectados por la crecida del Rio Llico, dichas cajas fueron entregadas en los sectores del Peuchén, El Repil y parte del sector Esperanza. Participó del juramento de la bandera del regimiento sangra en la comuna de Puerto Varas, el día de ayer se siguió con las entregas de cajas en el sector de los Cañones.

Sr. Alcalde Protocolar: Indica que en una próxima oportunidad puedan avisar con anticipación respecto a las llegadas de las canastas, producto que habían dirigentes de sectores rurales que se comunicaban con nosotros sin tener conocimientos de esto.

Respecto a los incidentes se sugiere que sean los más relevantes para que sean tomados en cuenta por los funcionarios municipales presente, dado que a las 10:00 hrs. salen los vehículos municipales al sector de Oropel, Traiguén, a entregar cajas de alimentos y hay concejales que asistirán.

Sr. Barrientos: Si, tiene algo pendiente sobre incidentes, pero se lo dará a conocer al alcalde titular.

Sra. Ovando: Pasa.

Sr. Muñoz: Menciona el estado del camino de Rio Blanco, cruce Trompetilla, solicita que de manera urgente se pueda oficiar a Vialidad o la empresa que está a cargo del camino.

Sr. Alcalde Protocolar: Se solicita a la Sra. secretaria municipal subrogante oficiar a vialidad.

Sra. Miranda: Pasa.

Sr. Sanhueza: Solicita que se dé prioridad en mejorar la garita en calle san Carlos con Padre Bruno, debido a las constantes lluvias.

Sr. Alcalde Protocolar: Siendo las 09:43 horas se da por finalizada la sesión.

CARLOS ALARCÓN ALARCÓN

CONCEJAL QUE PRESIDE LA SESIÓN

MARITZA RODRIGUEZ DIAZ

SECRETARIA MUNICIPAL (S)

EDUARDO RUPALLAN VARGAS

ALCALDE SUBROGANTE